
 Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 271 /2023 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações: (Com cópia para a ASAMAS). 

 

 

 Qual o motivo que levou a ASAMAS a fazer locação de uma Van 

uma vez que já existe esse serviço, sem custo para a entidade? 

 

 Qual o valor do contrato e de que forma é feito o pagamento do 

Km, horas ou outros? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido ao número de questionamentos sobre esse serviço, solicito 

informações sobre o motivo da locação de um veículo para o mesmo serviço que já 

era prestado pelo carro da Prefeitura. 

Gabinete Ver. APE, 28 de julho de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 

 

 
 


